



AGENDA INFORMATIVA “La Voz de la Región”

Fecha: 18 de OCTUBRE de 2012

HOY EN EL PROGRAMA:

1. El Gobierno Regional de Cajamarca facilita las acciones de control a la Comisión Auditora que tiene a su cargo fiscalizar a la Unidad Ejecutora PROREGIÓN. Las Investigaciones están a cargo de una Comisión designada por el Órgano de Control Institucional, presidida por el Director Regional de Control Institucional, Ing. Gilberto Chávez Villanueva.

El presidente regional (e), César Aliaga Díaz, dio a conocer el inicio de una acción de control a la unidad ejecutora PROREGION, y anunció que las investigaciones están a cargo de una Comisión Auditora designada por el Órgano de Control Institucional, presidida por el director regional de Control Institucional, Ing. Gilberto Chávez Villanueva.

Las acciones de control institucional se realizarán como parte de las actividades programadas a inicios del año y autorizadas por el Gobierno Regional de Cajamarca.

César Aliaga Díaz, dijo que ha dispuesto que el Gerente General otorgue todas las facilidades del caso a la comisión auditora, a fin de culminar las acciones de control durante el plazo establecido por ley.

Todas las acciones de control que se desarrollen al interior del Gobierno Regional de Cajamarca ayudarán a transparentar la administración pública, como parte de la política institucional de utilizar bien los recursos de todos los cajamarquinos y contribuir a solucionar las necesidades básicas de la región Cajamarca, dijo.

Cabe indicar que el Órgano de Control Institucional (OCI) está realizando varias investigaciones de control en todas las dependencias del Gobierno Regional de Cajamarca, y en lo que respecta a las acciones de control a PROREGION, se auditará toda la documentación correspondiente a los años 2010 y 2011.

“Si se demuestran actos de corrupción, se sancionará a los responsables” señaló.

AUDIO: CÉSAR_ALIAGA_DÍAZ_INVESTIGACIÓN_OCI_PROREGION

De otro lado el actual presidente (e) de la región Cajamarca, César Aliaga Díaz, anunció la inmediata reorganización de la Unidad Ejecutora PROREGIÓN y el inicio de acciones disciplinarias a algunos funcionarios debido a las denuncias públicas por presuntos actos irregulares.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

La reunión del consejo directivo se produjo ayer por la tarde. “El objetivo es tener un ente ejecutor confiable y en buenas manos”, señaló.

AUDIO: CÉSAR_ALIAGA_DÍAZ_REESTRUCTURACIÓN_PROREGION

Finalmente la autoridad regional alertó una posible agudización de los conflictos en Conga, por lo que instó al gobierno nacional declare formalmente la inviabilidad del proyecto minero del mismo nombre para evitar una mayor crisis institucional del primer estamento de gobierno.

Hizo un llamado al presidente Ollanta Humala y a los ministros del Ambiente y Energía y Minas a tomar una decisión en favor de las poblaciones que están en desacuerdo con actividades mineras en cabecera de cuenca, puesto que éstas no han otorgado la licencia social al proyecto.

AUDIO: CÉSAR_ALIAGA_DÍAZ_CONGA_NO_ESTÁ_RESUELTO

2.

ENTREVISTA: Lic. Jaime Eduardo Alcalde Giove, coordinador de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza de Cajamarca, a propósito del Día Mundial de la Erradicación de la Pobreza, celebrado ayer.

3.

Se ultiman detalles para el II Concurso Internacional de Pintura Rápida Cajamarca 2012. Este 26 y 27 de octubre Cajamarca nuevamente será escenario de uno de los eventos culturales más importantes de país. Con la finalidad de conocer cómo avanza la organización, hoy tendremos una entrevista con Ramón Bazán, profesor de la Escuela de Bellas Artes Mario Urteaga Alvarado, de la ciudad de Cajamarca, que brinda el soporte técnico a los organizadores.

4.

El ministro del Interior Wilfredo Pedraza, anunció ayer que el Gobierno Peruano no permitirá el avance de comuneros a zona del proyecto Conga, y agregó que los agentes de la División Nacional de Operaciones Especiales de la Policía (DINOES) no buscarán ningún tipo de confrontaciones con los ronderos, pero sí harán respetar la inversión privada.

El ministro del Interior, Wilfredo Pedraza, aseguró hoy miércoles que no se permitirá el avance de comuneros cajamarquinos a las zonas que corresponden a la concesión minera del proyecto Conga.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

"No vamos a permitir avance de comuneros a zonas que corresponden a la concesión minera (del proyecto Conga) y eso debe estar bastante claro", enfatizó a Ideeleradio.

Pedraza indicó que la presencia policial frente a la laguna Azul forma parte de una acción para desalojar a los ronderos y comuneros que protestan cerca a la zona y que aún exigen la inviabilidad del proyecto minero Conga.

"Tenemos presencia policial permanente en Cajamarca para efectos de evitar un conflicto, pero alrededor de las lagunas lo que hemos tenido siempre ha sido tres anillos policiales que ha sido administrado hasta ahora de un modo bastante correcto", afirmó.

El titular del Ministerio del Interior aclaró que hasta el momento no ha habido ningún tipo de enfrentamiento con este grupo de 80 comuneros que ha alcanzado la zona de la laguna Azul, y dijo que se está definiendo "si el lugar donde están ocupando corresponde o no a la concesión minera".

"Si eso es así vamos a pedirles que salgan de esa área y si no es así estaremos expectantes tal cual ha ocurrido los días anteriores. De modo tal que vocación de manejar con mucha racionalidad (el conflicto) existe, pero esperamos también una actitud así de la otra parte", finalizó.

DESPEDIDA:

AGENDA INFORMATIVA se escucha diariamente en Lamas, Tarapoto y Bellavista, de la región San Martín, a través de Radio Milenium. En Juan Jui se escucha a través de la frecuencia 106.9 FM y en Tocache llegamos mediante la frecuencia 99.3 FM.

En Sullana de la región Piura, se transmite por Radio Enlace, vía los 89.5 FM; en Bagua, de la Región Amazonas, a través de los 106.5 FM; y en San Ignacio - Cajamarca llegamos mediante los 93.9 FM.

En Santa Cruz, transmitimos a través de Radio Satélite, vía los 1390 de la AM y 106.9 FM; en Chota llegamos a través de los 1160 AM de Radio Siglo 21, mientras que en Cajamarca lo hacemos a través de Radio Moderna.

CARETA DE CIERRE